

L'Équateur réitère l'intérêt de réformer l'OEA

Quito, 15 janvier (RHC-PL)- Le représentant permanent de l'Équateur auprès de l'OEA- l'Organisation des États Américains, Marco Albuja, a réitéré l'intérêt de son pays de réformer cet organisme.

Présentant ses lettres de créances au siège de l'organisme à Washington, il a signalé qu'il arrive à l'OEA avec des instructions précises du président Rafael Correa de proposer et de faire de son mieux pour transformer cette structure de telle sorte qu'elle réponde aux intérêts des pays d'Amérique.

Le diplomate équatorien a déclaré que Quito veut une organisation efficiente et efficace . Elle doit évoluer avec les réalités sociales et servir pour le progrès des peuples.

Le secrétaire général de l' OEA, José Miguel Insulza, s'est dit d'accord avec le nouveau représentant équatorien et il a déclaré que les divergences doivent être surmontées dans les débats.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/11366-l-equateur-reitere-linteret-de-reformer-l-oea>



Radio Habana Cuba